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Anfrage 
der Abgeordneten Franz Riepl und GenossInnen 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur Claudia Schmied 

betreffend 

Statistiken der österreichischen Volksschulen 

Ziel einer verantwortungsvollen Bildungspolitik ist auch die bestmögliche Einsetzung und 

Verwendung der vorhandenen Budgetmitteln. Um diesem Ziel zu entsprechen, ist es wichtig die 

Zahlen betreffend dem Schulraum, den Schülerinnen und Schülern, der Klassengröße und der 

Anzahl der Lehrerinnen und Lehrer zu kennen. Daher stellen die unterzeichnenden Abgeordneten 

folgende 

ANFRAGE 

1. Wie viele Volksschulen, mit wie vielen Schülerinnen und Schülern in wie vielen Klassen mit 

wie vielen Lehrerinnen und Lehrern gibt es in jedem Bundesland? 

2. Wie viele Klassen in diesen Volksschulen werden im jeweiligen Bundesland als 

Mehrstufenklassen geführt? 

3. Wie viele Klassen in diesen Volksschulen im jeweiligen Bundesland haben unter 15, und wie 

viele davon unter 10 Schülerinnen und Schülern? 

4. Wie viele Volksschulen im jeweiligen Bundesland gibt es, die 5 oder weniger Klassen haben? 

5.  Wie viele Volksschulen im jeweiligen Bundesland gibt es, die weniger als 25, 15, bzw. 10 

Schülerinnen und Schülern haben? 
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